

“El rol de bomberos y bomberas de nuestro país es un ejemplo para todos nuestros ciudadanos y ciudadanas”

30 JUN 2015



La Mandataria durante la celebración del 45° aniversario del cuerpo de voluntarios destacó el aumento al presupuesto de la institución, la construcción y reparación de unidades.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, asistió esta mañana a la conmemoración de los 45 años de la Junta Nacional de Bomberos de Chile y del Día Nacional del Bombero. Acompañada por el subsecretario del Interior, Mahmud Aleuy, en la ceremonia destacó que “me da una gran alegría poder felicitar a todos los bomberos en su día y por los 164 años que se cumplen desde que se fundaron en Chile”.

Asimismo, enfatizó que “me llena el corazón de orgullo cuando pienso en esas 43 mil personas, hombres y mujeres, que han asumido voluntariamente la misión de proteger, prevenir, educar y rescatar a los chilenos y chilenas en casos de emergencia”.

La Jefa de Estado destacó además, que “los Bomberos de Chile actúan con una tremenda unidad. Son un grupo cohesionado y generoso. ¡Cuánto tenemos que aprender de ustedes!”, subrayando que “el rol de bomberos y bomberas de nuestro país es un ejemplo para todos nuestros ciudadanos y ciudadanas”.

En su discurso resaltó el trabajo de los voluntarios en los últimos años, en que han debido enfrentar terremotos, aluviones, erupciones volcánicas e incendios.

“La vocación de servir al otro, la lealtad que existe entre todos quienes integran las 1.100 compañías, y el espíritu de progreso y desarrollo al servicio desinteresado del país, es algo que todos y todas observamos con atención, diariamente”, declaró.

En este contexto, sentenció que “como Gobierno hemos pasado de la admiración a la acción: el 27 de septiembre pasado, mediante la firma de un protocolo, nos comprometimos a este incremento del presupuesto a Bomberos en un 10%. Y comprometimos esos 20 mil millones de pesos adicionales para el período 2015-2018, para la reparación de los cuarteles que habían sido dañados en el terremoto del 27 de febrero del 2010 que todavía estuvieran pendientes, y de los cinco cuarteles que fueron dañados por el terremoto que afectó al norte de nuestro país el año pasado”.

La mitad de los fondos comprometidos fueron incorporados al presupuesto 2015, y el restante para 2016.

En cuanto al proceso de construcción de 31 nuevas unidades, la máxima autoridad nacional dijo que “estamos avanzando a buen paso; hay 13 unidades ya terminadas, 15 en construcción y 3 en etapa de licitación. Y gracias a la Reforma Tributaria, la importación de material mayor está exenta de IVA. Con esto, se proyecta que el ahorro anual para los Bomberos de Chile será de alrededor de 5 mil millones de pesos”.

Al finalizar su discurso, remarcó que “confío en que las medidas que hemos adoptado para reconocer con actos concretos el importante rol de Bomberos de Chile en nuestro país, van a servir de impulso, estoy segura, para seguir contando con más hombres y mujeres que hagan de esta labor voluntaria, una vocación de sus vidas”.

ETIQUETAS :

#Bomberos